



21.08.2020 - 07:57 Uhr

Communiqué de presse: Pathé Suisse lance "la location d'une salle de cinéma" pour le grand public

Dès aujourd'hui, Pathé Suisse offre la possibilité aux particuliers de louer une salle de cinéma pour un usage privé avec un nouveau produit nommé "Personal Ciné".

Dans la salle de cinéma, un "Personal Gateway" sera installé avec diverses consoles de jeu, une connexion Internet et un hub comprenant toutes les connexions courantes, y compris l'alimentation électrique nécessaire aux appareils que les clients apporteront avec eux.

Les tarifs de location ont été conçus dans le but de garantir à "chacun et chacune" la possibilité de louer une salle de cinéma pour son usage propre. Pour l'instant, Pathé lance le "Personal Ciné" en phase de test sur ses sites d'Ebikon et de Spreitenbach.

Pour des informations détaillées, veuillez vous référer à notre communiqué de presse officiel en annexe PDF.

Giulia Griffin

Responsable Communication & Relations publiques

+41 (0) 79 710 22 55

media@pathe.ch

Pathé Suisse SA

Rue du Petit-Chêne 27

CH 1003 Lausanne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055222/100853985> abgerufen werden.